



NOTA DE PRENSA

ONDA CERO PREMIA LA LABOR SOCIAL DE LA ASSOCIACIÓ NACE Y LA ONG 'DE VEÍ A VEÍ'

- La emisora Onda Cero, con el patrocinio del Consorci de la Zona Franca de Barcelona, ha celebrado hoy la cuarta edición del Premi Ciutat Solidària como reconocimiento a la labor de las entidades sociales.
- El galardón reconoce la mejor labor social de las entidades que han participado en el espacio *Ciutat Solidària* del programa “La Ciutat”.
- La entidad ganadora ha sido la **Associació NACE** contra el acoso escolar y el accésit del premio ha sido para la ONG ‘De veí a veí’ de ayuda mutua del barrio de Sant Antoni de Barcelona.

Barcelona, 22 de noviembre 2016.- La emisora Onda Cero Catalunya y el Consorci de la Zona Franca de Barcelona han otorgado este mediodía los **Premios Ciutat Solidària** que reconocen la labor social de las ONG y las entidades sociales sin ánimo de lucro que trabajan en los ámbitos de la solidaridad, la salud, la infancia, la educación o la reinserción socio-laboral.

Este año, la entidad ganadora del premio ha sido la **Associació NACE** que ha



recibido un premio en metálico de 5.000 euros, mientras que la **ONG De Veí a Veí** ha recibido el accésit del premio, como reconocimiento a la ayuda que, respectivamente, ofrecen a los niños y jóvenes víctimas de acoso escolar y a los vecinos más necesitados del barrio de Sant Antoni de Barcelona. Las dos entidades han recibido unas litografías conmemorativas, y una campaña de comunicación específica para dar a conocer sus actividades a través de Onda Cero.

La **Associació NACE – No a l’Assetjament Escolar** es una organización sin ánimo de lucro que ofrece atención integral a los niños y jóvenes víctimas del acoso escolar, así como a los familiares, docentes y centros educativos para luchar contra esta lacra social. La entidad trabaja también en la prevención, formación y sensibilización social ayudando a las víctimas a romper el silencio y a denunciar los casos de bullying ofreciéndoles acompañamiento psicológico y jurídico.

Por su parte, la **ONG De Veí a Veí** ofrece ayuda mutua a los vecinos del barrio de Sant Antoni de Barcelona mediante una red de cooperación para proporcionar recursos, alimentos, ropa, muebles, electrodomésticos, medicamentos, productos de higiene o para bebés, a las personas necesitadas o familias más vulnerables. La entidad nació a raíz de la crisis económica y se ha convertido en un ejemplo de solidaridad y punto de soporte para muchos vecinos.

Los ganadores han sido escogidos entre las cerca de 50 entidades que han participado durante esta temporada en el programa de Onda Cero ‘**La Ciutat**’ dentro del espacio semanal ***Ciutat Solidària***.



El espacio da a conocer la labor que hacen las entidades sociales y ONGs, y la difusión de su labor hacia los colectivos más necesitados en ámbitos como la infancia, la pobreza, la salud, la educación y el ocio, la reinserción socio-laboral o la cooperación internacional. El premio quiere contribuir a dar visibilidad al trabajo de estas entidades con la concesión de dos galardones.

El acto de concesión de premios ha sido en el **Hotel España** de Barcelona durante el transcurso de un acto que ha contado con la presencia del director de Onda Cero Catalunya, **Francesc Robert i Agell**; del delegado del Estado en el CZFB, **Jordi Cornet**; del director general de Atresmedia Radio, **Ramon Osorio**; del delegado del Govern en Cataluña, **Enric Millo**, y de los miembros del jurado integrado por las entidades ganadoras de las anteriores ediciones del premio.

Este año, los premios han llegado a su cuarta edición y desde que empezó el espacio **Ciutat Solidària** han pasado por el programa de radio más de 150 entidades sociales sin ánimo de lucro.

Departamento de Comunicación CZFB

PressConsortiZF@elconsorci.com

tel. 932 638 165

fax 932 638 176

